

## 平成30年度 エシカル消費取り組み実績

- 板野町手話サークルすだち会 出前講座（4月7日）  
消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



- 板野町ふるさと味づくり研究会総会 出前講座（4月14日）  
消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



- JA板西女性部総会 出前講座（4月18日）  
消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



- 四国八十八箇所霊場 第3番札所「金泉寺」でのお接待（4月26日）  
板野町ふるさと味づくり研究会が町産規格外の春にんじんを使った塩クッキーの配布を行いました。

板野町はパネルを展示するなど、エシカル消費の啓発を行いました。



○犬伏婦人会総会 出前講座（4月29日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○JA栄女性部総会 出前講座（5月1日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○JA松坂女性部総会 出前講座（5月14日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○高齢者学級東地区 出前講座（5月16日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○高齢者学級西地区 出前講座（5月18日）  
消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○高齢者学級南地区 出前講座（5月21日）  
消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○まちづくり女性の会総会 出前講座（5月23日）  
紙芝居などで、エシカル消費に関する講座を行いました。



○板野西幼稚園 出前講座（6月20日）  
西幼稚園の園児と保護者に対し、紙芝居などで、エシカル消費に関する講座を行いました。



○第1回 エシカル座談会（6月26日）

町内のエシカル消費に関する団体が集まり、エシカルに関する座談会を行いました。



○放課後子供教室～ザ・藍染め体験！～（7月21日～22日）

町内の小学生の親子を対象に、藍の生葉の刈り取り、その生葉でTシャツやタオル、バッグ染め体験を行いました。



○藍染め体験ワークショップ～和綴じ帳をつくろう～（7月24日）

『とくしま藍の日』に、消費生活相談所の主催で、和紙を薬（すくも）で染めて和綴じ帳を作るワークショップを行いました。



○板野町・上板町身体障がい者会 交流会 出前講座（8月21日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○あさんウォーキングフェスタ in いたの（9月2日）

9月2日(日)に開催された『あさんウォーキングフェスタ in いたの～環境と健康を考える～』では、記念すべき第10回目ということもあり、記念品として残してもらいたいという思いから、広島平和記念公園の折り鶴を再生利用した紙で『恩返紙記念ナンバーカード』を作成し、参加者（10kmコース）にお渡ししました。

また、消費生活相談所と板野高校の共催で、牛乳パックを再利用した環境工作、エシカル商品（藍染め製品）やパネル展示の他、アンケート調査などを行いました。



○第5回おさいふ学ミニ講座～笑顔につながるエシカル消費～（9月21日）

四国大学短期大学部教授 加渡いづみ氏を講師として招き、エシカル消費についての講座を開催しました。



○第2回エシカル座談会（9月21日）

町内のエシカル消費に関する団体が集まり、エシカルに関する座談会を行いました。



○いたの子どもフェスティバル（9月22日）

エシカル消費のパネル展示や間伐材を使ったうちわづくりを行いました。



○いそどり親子クッキング教室～米粉のクリスマスケーキ作り～（12月16日）

町民センターにて、ふるさと味づくり研究会と共催でクッキング教室を行いました。

有機栽培のココア・無農薬栽培の板野町産ブルーベリー・自然栽培のキウイを使用し、参加者にケーキ作りを楽しんでもらいました。



○平成31年 板野町成人式（1月13日）

フェアトレードチョコレートとリーフレットを配布しました。また、会場では、エシカル消費に関するパネルや商品の展示を行ったほか、徳島県産材を使用した看板により、これからの板野町を担っていく新成人に対して、エシカル消費の啓発を行いました。



○板野町ふるさと味づくり研究会 出前講座（1月18日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○東公会堂つくしの会 出前講座（2月7日）

エシカル消費に関する出前講座を行いました。



○老人会女性部 出前講座（2月14日）

消費者被害やエシカル消費に関する講座を行いました。



○まちづくり女性の会 桃の節句ひなまつり（3月2日）

エシカル消費のパネル展示や、板野町消費者よりそい隊の方々の協力を得て、もったいないに関する大型紙芝居を行いました。



○第3回エシカル座談会（3月20日）

町内のエシカル消費に関する団体が集まり、エシカルに関する座談会を行いました。

